

## Norteamérica felicita proyectos de AMLO; “Estados Unidos reconoce que un México fuerte, estable y prospero beneficia a la región entera”: vocera.

**Por: Revolución 3.0. 24/12/2018**

Refrendó la intención de trabajar en conjunto en pro del desarrollo de ambos países.

Este martes, la Administración del Presidente Donald Trump reconoció el trabajo de Andrés Manuel López Obrador en materia de desarrollo para la Frontera sur.

La inversión en la región -misma que ha sido informada por el secretario de Relaciones Exteriores- es un esfuerzo al que la administración norteamericana se comprometió. Mediante un comunicado, reiteró que estas inversiones que apuestan por el crecimiento económico, coadyuvarán a frenar fenómenos como la migración, la inseguridad y el crimen organizado.

Además, esta tarde, la vocera del Departamento de Estado Heather Nauert, manifestó:

“Estados Unidos reconoce que un México fuerte, estable y prospero beneficia a la región entera. Estados Unidos está también comprometido en usar todas las herramientas de política y promoción del Gobierno de EU del comercio y a inversión para apoyar el desarrollo en el Sur de México y para trabajar en la iniciativa... del Presidente López Obrador para el desarrollo de la región y de los países del Triángulo Norte”.

Dijo además, que su país “toma nota de los ambiciosos planes para promover el crecimiento económico, nueva infraestructura, instituciones fuertes y oportunidades para la gente del Sur de México como componentes integrales para lidiar con los retos comunes en la región”.

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)**

Fotografía: Revolución 3.0

**Fecha de creación**

2018/12/24